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近两年，创业潮风起云涌。其中，随着中国创新型企业纷纷在海内外上市，以海

外归国学子为主导力量的创新型人才正在助推中国式创新创业新浪潮。

今年6月29日-7月1日，以“海纳英才·创业中国”为主题的2011中国海外学子

创业周将正式揭幕，海归如何规划创业之路将成为会议的主要议题。面对萌动着

“创业潮”，正在或即将创业的创业者们，聆听前辈的经验与警示，也算是一堂必修

课。

换身“新衣裳”身价跟着涨

洋奶粉年内第三次涨价
星报讯（记者 董艳芬） 换身“新衣裳”，身价

跟着涨。记者昨走访多家商场、超市了解到，洋奶

粉在经历了上半年的两轮涨价后，又将开始了第

三轮的价格调整。

“雅培奶粉涨价了，罐装的雅培二段上个月我

们拿才190元，现在就涨到210多元了，一罐涨了

20多元。”昨日上午，在省城一家媒体工作的李先

生告诉记者，按孩子每月喝4罐奶粉算，涨价后，

每月将多掏80元奶粉钱。“听说还要涨，我今天一

次性买了2大箱。”李先生无奈地说。

事实上，在雅培之前，惠氏奶粉价格已经出现

上调。记者了解到，目前在国内一些一线城市，惠

氏奶粉金装新包装6月已经陆续上市，其中1600

克装“第一阶段”新包装金装婴幼儿奶粉在个别大

型连锁超市的零售价为417元/罐，较之前涨价22

元。

“一线城市新产品上市，合肥市场就会陆续跟

进的。”高新区一家大型超市负责人向记者透露，

最近一段时间，好几个洋奶粉品牌都推出了升级

配方，价格也确实涨了，这也是今年以来，洋奶粉

的第三次调价，幅度在10%左右。

据了解，尽管奶粉价格略有上涨，销售未受到

太大影响。据业内人士分析，此次奶粉价格上涨

的主因是原料奶、运输等成本费用增加。

从今日起到26日，百大商业大厦年中庆典促销即将激

情释放，不过，与以前不同的是，这次不会大力度促销，而是

会在实价的基础上再让利消费者。

建党90周年，也使这次年中庆刮起了一股红色旋风，

除了满额送红色之旅，只要你参与票选“最闪亮的红歌”，还

有机会抽中2张电影券。

在实价基础上再让利

短短的十余载时间，百大商业大厦在激烈的商业鏖战

中华丽转身，制胜法宝是什么？是诚信。

不搞大力度促销，在实价的基础上再让利消费者，这是

百大商业大厦年中庆的宗旨之一。

在活动期间，男女服装、皮鞋、针织内衣、羊毛羊绒等穿

着类商品，标的都是实打实的价格，而商业大厦在实价的基

础上还开展“满200减40”的促销活动。

不仅如此，会员购穿着类商品满400元，镶嵌珠宝满1500

元送电影券2张，单张电脑小票限送2张，数量有限 送完为止。

“红色大礼”等你来拿

今年最流行什么颜色？红色！中国共产党成立90周

年，也带来了一股红色旋风。

百大商业大厦营运部的相关负责人介绍，活动期间，会

员购穿着类商品满500元送红色之旅旅游卡1张，单张电脑

小票限送1张，数量有限，送完为止。

如果你觉得红色之旅不过瘾，那也可以选选你心中那

首最闪亮的红歌，只要购穿着类商品现金满300元就可以

到总台领取投票券1张，7月2日抽取10位幸运顾客，每人赠

送电影券2张。

亲民“社区中转站”服务不打折

跟其他扎堆市中心的大型商场不同，百大商业大厦立

足合肥“南大门”，走的是“亲民”线路，对楼层经营结构调

整，引进知名品牌，装修内部环境。

该大厦相关人士透露，目标就是走生活百货之路，打造

一个中等及以上档次的时尚百货店。

为营造“亲民”氛围，商业大厦不仅打造一个区域商业

中心，而且也把自己融入到社区生活之中，想方设法丰富居

民的精神生活，满足社区居民居家消费需求，设置移动缴

费、彩扩冲印、衣物熨烫、鞋类翻新、美容等社区功能服务。

“顾客满意就是我们的追求，一切以顾客为中心，强化

标准化管理，实行诚信经营，提升服务质量，是我们永恒的

目标。”商业大厦总经理黄智萍多次强调，高水平的服务为

的是让消费者买到称心如意的商品，每次进店都能感到“不

虚此行”，“竞争再激烈，价格再打折，百大商业大厦的服务

不打折。” 沈娟娟/文

唱着红歌，再来一趟旅游，百大商业大厦年中庆今日“掀起盖头”

“红色旋风”伴着年中庆席卷全城

中国产业大佬的创业经

创新工场董事长兼首席执行官李开复：

都想当马化腾不现实
李开复告诫怀揣创业梦的年轻人：“梦想自

己一毕业就成为下一个马化腾，那是不现实的。”

李开复强调，创业需要各方面资源的积

累。“没有任何经验，只凭一腔热情，创业失败的

概率就是99.99％。”他认为，比较可行的做法是

毕业后先找一家公司工作，在岗位上学习和积

累经验。

许多创业者认为，只要有一个金点子，就可

以改变一切，但在李开复眼里，点子是最不值钱

的。他认为，整合天时地利，对市场有正确的分

析和理解，在正确的时间做正确的事更重要。

与点子相比，创业者本身的素质也更重要。风

投会更青睐一个拥有普通点子的精英，而不是

一个拥有很棒点子的普通人。

复星集团董事长郭广昌：

冷静对待每一分钱
郭广昌提醒创业者要学会独立思考，珍惜

每一分钱。他说：“任何一个创业者都不可能复

制别人的成功。失败者一定比成功者多。重要

的是要为失败做好准备，这种经历比任何商业

上的成功更值得珍惜。”

郭广昌还告诫创业者，要珍惜每一分风投

提供的钱。“不要以为有了第一次，就理所应当

还有第二次。”他说，每个创业者的理想都很伟

大，但要时刻保持清醒的自我认知，不能忘乎所

以，用每一分钱都要冷静再冷静。

可口可乐(中国)有限公司董事长陈奇伟：

利润不是创业的惟一目标
“从创业的主题本身来讲，我们对前景总

是有一个非常美好的期待。”在陈奇伟接触的很

多创业家中，他感受到一个共同的特点，那就是

这些创业家们对前景有非常明确的目标和极大

的热情期待。创业是为了什么?“很多创业家在

一开始对这个问题并没有一个很清晰的答案。

他们对自己的产品和技术都非常了解，但是对

创业要达到一个什么样的目标却并不清晰。”

陈奇伟说，一些人将目标停留在财富创造

的层面上。而除此以外，创业还要达到什么目

标，这才是最重要的。

暴风影音首席执行官冯鑫：

别指望创业成功就一劳永逸
冯鑫回顾其创业过程表示，自己有四大原则，也是创业

的关键。“凡事只靠自己。这并不是说不依赖于团队，但是自

己一定要来控制全局；其次，凡事皆有解，且只有惟一正解。

作为牵头人，你必须给大家一个绝对的答复，说只有A是对

的，只有这样大家才不会犹豫。”

冯鑫还提醒创业者，一定要记住，不要逃避问题。“只要

你感觉这个事情有不对劲的地方，千万别自欺欺人，基本上这

个事儿已经发生了。”最后他强调，别指望创业成功就一劳永

逸。“我最愿意分享给大家的就是这个原则，从创业的第一天

起就要开始享受创业，而不是为了等到最后享受结果。”

中原地产主席施永青：

创业不单靠敢于冒风险
施永青认为，完全不肯冒风险的人，一定不会创业。因为

即使是自信心十足的人亦会明白，创业后的变化，包括政经形

势、市场供求、对手出招、消费者的偏好等，都不是他可以完全

操控的。因此，在任何时候，创业者都得冒一定的风险。然

而，勇于冒风险并不等于创业就会成功。

“我就见过一些勇于冒风险的创业者，虽然屡败屡战，但换

来的只是屡战屡败。原因是他只是勇于冒风险，却不懂得评估

风险，并一早为可能出现的风险做好准备。其实，很多创业成

功的人是对前景可行性建立起足够的信心时才去创业的，绝对

不会为了冒风险而去创业。”

新东方教育机构创始人徐小平：

创业团队是“忽悠”来的
对于创业者而言，他的团队不应该是招来的，

而应该是被“忽悠”来的，也就是说需要凭借创业者

自身个人魅力将团队紧紧地笼络在身边。

徐小平提道，自己曾经遇到一个学生物学出身

的创业者，力图说服其投资。徐小平说：“我不懂生

物学，我不懂科技，但是我懂人。当你见我的时候，

你应该拿出你人生最大的魅力和说服力来说服我，

但是我一点没有感动。”聊了四五个小时，最后自己

都木了。“一个没有个人魅力的人，将来怎

么去管理一个巨大的团队?怎么去

和客户、政府、市场打交

道?”徐小平说。


